## FRE NTES POLÍTICOS

Alianza cocinada. Manolo Jiménez será oficialmente el candidato de la alianza PRI-PAN-PRD
como candidato al gobierno de Coahuila. Hace una semana recibió la constancia que lo acredita por el sol azteca y hoy el PAN lo confirmará. El tercer partido que
lo registró fue el PRI, su instituto político, quien organizó un ensayo electoral en el que Jiménez obtuvo más
de 500 mil votos de priistas y simpatizantes. "Para mí
es muy importante registrarme como precandidato a la
gubernatura tocando puertas, en este caso las del PAN,
para consolidar un frente ciudadano invencible", apuntó hace unos días. Defiende que a los políticos se les
debe medir por lo que han hecho, "no por lo que prometemos". Y, en cuestión de resultados... ahí están los
suyos como alcalde de Saltillo.

**2.** Treta nueva? El presidente de la Junta de Coorlonación Política de la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, anunció que están imposibilitados para cumplir con la resolución del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación para que las cinco finalistas al cargo de presidenta del INE sean mujeres. El también coordinador de los diputados de Morena indicó que este jueves darán una respuesta al pleno ante la solicitud de la magistrada Janine Otálora. Adelantó que el jurídico de San Lázaro analiza un recurso de inconstitucionalidad o un recurso de controversia constitucional en contra de la resolución del Tribunal. Según Mier, no se puede porque el proceso de inscripción ya concluyó y se violarían los derechos de quienes ya se registraron. ¿Ningún "as" escondido?

Contento. Tras la confirmación de la instalación de Tesla en Nuevo León, el gobernador Samuel García agradeció al presidente Andrés Manuel López Obrador por hacerlo posible tras las dos videollamadas que tuvo con el empresario Elon Musk, y dijo que en el estado ahora tendrán que "jalar doble". El mandatario se había pronunciado en Twitter ante el anuncio de que la gigaplanta de Tesla sí estará en el estado y señaló que no sólo habían ganado los nuevoleoneses, sino también México. Con esta decisión quedó atrás la idea de que Nuevo León no podía darle a Tesla los requerimientos mínimos indispensables para su funcionamiento.

Experiencia acumulada. El presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, Ricardo Monreal, se reunió a principio de semana con Cuauhtémoc Cárdenas, líder moral de la izquierda mexicana, con quien dialogó sobre el ambiente político actual. "La República nos necesita. Para hacer frente a los momentos de grandes definiciones políticas requerimos la energía y la unidad de todas y todos. Hoy me reuní con el ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas, precursor del movimiento democratizador en México". Recientemente, el fundador del PRD se deslindó del movimiento de oposición Mexicolectivo, dijo, por consideraciones políticas. Cárdenas todavía tiene mucho legado político. No olvidar que fue de quienes tuvo el valor de dejar el PRI en aquellos, los buenos años...

Despido justificado? Por segundo día consecutivo, la ministra Yasmín Esquivel Mossa no se presentó a la sesión del pleno de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, y fuentes del órgano autónomo indicaron que "no se tiene información de cuándo regresará". Tiene pendiente un proceso de investigación por el Comité de Ética de la UNAM, luego de que, a finales de diciembre del año pasado, se reveló un posible plagio en su tesis de licenciatura y, además, investigaciones periodísticas indican que habría plagiado también parte de su tesis de doctorado. Ni al inicio ni al concluir la sesión se informó sobre los motivos de su ausencia. ¿Y aplica, como en todos los trabajos, que a la tercera falta injustificada te digan adiós en automático?